

MA Andalusia Kebasen Berpredikat Akreditasi A, Unggul Bermanfaat

Narsono Son - BANYUMAS.INDONESIASATU.ID

Jan 18, 2025 - 23:00



MA Andalusia Kebasen Berpredikat Akreditasi A, Unggul Bermanfaat

BANYUMAS - Madrasah adalah satuan pendidikan dengan sejarah panjang, yang sudah berurat akar di Indonesia. Termasuk Madrasah Aliyah (MA) Andalusia Kebasen, yang diprakarsai dan didirikan oleh KH Zuhurul Anam Hisyam dengan mengantongi Ijin Operasional dari Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jawa Tengah No 626 tertanggal 27 Mei 2022.

Madrasah Aliyah (MA) Andalusia, yang berlokasi di Jln Pondok Leler RT 004 RW 001, Desa Randegan, Kecamatan Kebasen, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Indonesia, didirikan sebagai sekolah lanjutan para santri SMP Islam Andalusia, dan juga pada alumni SMP/MTs Se-Indonesia. Madrasah yang menerapkan sistem Boarding School Management, dimana konsep pembelajaran dipadukan dengan Pondok Pesantren sehingga peserta didik diwajibkan tinggal di asrama pesantren yang berada dalam satu lingkungan.

VISI DAN MISI
MADRASAH ALIYAH ANDALUSIA KEBASEN

VISI

TERWUJUDNYA INSAN BERAKHLAQL KARIMAH, UNGGUL DALAM KHASANAH KEILMUAN ISLAM, BERPENGETAHUAN MODERN, SERTA BERWAWASKAN KEBANGSAAN

MISI

- Menyelenggarakan pendidikan untuk mewujudkan peserta didik menjadi yang bermartabat, jujur dan berakhlauq karimah
- Menyelenggarakan pendidikan yang mendasar pada pembiasaan, teladan dan menuntun Prakarsa peserta didik
- Menyelenggarakan pendidikan yang mampu membentuk peserta didik menguasai sumber-sumber keislaman yang original paham Ahlussunah Wal Jama'ah dengan rujukan Al Asy'ari dan Imam Maturidi
- Menyelenggarakan pembelajaran dengan gramatika Arab secara sistematis menggunakan kutubussalaf yaitu, Imriti, Al Jurumiyah, Nadhom Maqsud dan Alfiyyah
- Menyelenggarakan pembelajaran yang berbasis teknologi yang inovatif dalam berbagai kompetisi.
- Menyelenggarakan pembelajaran sesuai dengan nilai-nilai kebangsaan untuk membentuk karakter peserta didik yang cinta tanah air
- Menyelenggarakan pendidikan untuk menyiapkan peserta didik melanjutkan ke jenjang Pendidikan yang lebih tinggi
- Menyelenggarakan pendidikan untuk menyiapkan peserta didik Unggul dalam Komunikasi berbahasa Arab dan Inggris

2025.01.18.11:29

Kepala MA Andalusia Kebasen Hanif Fauzi, S,Ag., M.Pd.I., kepada awak media saat berkunjung ke Madrasah, Sabtu (18/01/2025), Hanif juga menyampaikan Alhamdulillah MA Andalusia Kebasen, dengan Akreditasi A atau Unggul Bermanfaat, berdasarkan Surat Keputusan Ketua BAN No 13/BAN-PDM/SK/2025.

"Terwujudnya Insan Berakhlak Karimah, Unggul Dalam Khasanah Keilmuan Islam, Berpengetahuan Modern, Serta Berwawaskan Kebangsaan, bagi para alumni MA Andalusia mendatang," Ungkap harapnya.

Hanif juga menjelaskan, kami mendapat amanah dari Perintis dan pendiri MA Andalusia KH. Zuhri Anam Hisyam, bahwa dalam membangun dan mengelola Madrasah Aliyah sebagai pendidikan formal harus yang berkualitas, makanya harus didampingi juga oleh tenaga pengajar lulusan pesantren salaf, alumni Perguruan Tinggi dalam dan luar negeri yang jelas-jelas memiliki Takhasusot Ilmiah yang kompeten dibidangnya.

"Full Day Learning, pembelajaran sehari penuh di sekolah maupun di pesantren, pada penguasaan ilmu gramatikal bahasa Arab secara penuh menyeluruh, meliputi nahwan, shorfan, l'rooban, l'laalan wa balaghotan serta kosa kata Arab, hingga mencapai standar baku dalam kafa'ah lughowiyah bahasa Arab, yakni nuthqon shohiihan dan kitaabah sholiihah," Jelasnya.

Selanjutnya Hanif menambahkan, MA Andalusia juga memberikan bimbingan secara khusus persiapan olimpiade sains nasional, Program bimbingan intensif menuju kejenjang perguruan tinggi. Juga dilaksanakam pengembangan Karakter Islami, Kegiatan keagamaan rutin terstruktur, juga pembiasaan akhlak mulia dalam kehidupan sehari-hari peserta didik.

"Fainsya Allah, MA Andalusia Kebasen, dapat memberikan manfaat bagi masyarakat luas dan dapat ambil bagian dalam mencerdaskan kehidupan generasi penerus, memajukan bangsa dan agama. Aamiin aamiin ya robbal'alamin," Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)